

Anfrage Nr. 95

Stadtverordneter
Olaf Kleinböhl
Melanija Anlage 8
65428 Rüsselsheim

Magistrat der Stadt
Rüsselsheim am Main

Anfrage:

Verkehrssituation zwischen der Kreuzung Haßlocher Straße / Adam-Opel-Straße und der Kreuzung Haßlocher Straße / Rugbyring

Rüsselsheim, 30. Januar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

zwischen der Kreuzung Haßlocher Straße / Adam-Opel-Straße und der Kreuzung Haßlocher Straße / Rugbyring kommt es immer wieder zu kritischen Situationen.

Nutzer der Tankstelle in der Haßlocher Straße (T-Tankstelle) kreuzen bei der Ausfahrt aus der Tankstelle die Haßlocher Straße, um in entgegengesetzter Richtung die Haßlocher Straße in Richtung Innenstadt zu nutzen. Beim Kreuzen der Haßlocher Straße wird dabei keine Rücksicht auf die durchgezogene Mittelmarkierung der Haßlocher Straße genommen.

Eine gleiche Situation ergibt sich durch Autofahrer, die über die Gutenbergstraße kommend die Haßlocher Straße kreuzen, um auf der Gegenseite in Richtung Innenstadt zu gelangen. Die Verkehrsregelung an der Gutenbergestelle sieht hier allerdings nur ein Rechtsabbiegen in die Haßlocher Straße vor. Beide Situationen führen deshalb immer wieder zu sehr kritischen Situationen in diesem Abschnitt der Haßlocher Straße.

Meine Anfrage lautet:

**Können durch bauliche Maßnahmen die kritischen Verkehrssituationen entschärft werden?
Welche baulichen Maßnahmen können hier getroffen werden?**

Mit freundlichen Grüßen



Olaf Kleinböhl
(Stadtverordneter SPD-Fraktion)